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令和３年６月２２日亀岡市教育委員会会議録 

 

 

１ 開会  午後２時００分 

閉会  午後２時４０分 

 

２ 出席委員 

  神 先 宏 彰 教育長 

  江 口 昌 道 教育長職務代理者 

北 村 真 也 委 員 

     末 永 礼 子 委 員 

     出 藏 裕 子 委 員 

福 嶋 百合子 委 員 

 

３ 欠席委員 

     なし 

 

４ 出席事務局職員 

     片 山 久仁彦 教育部長 

     久 保 日出樹 次長兼総括指導主事 

  亀 井 鶴 子 教育総務課長 

  三 宅 邦 子 学校教育課長 

樋 口 竜 次 社会教育課長 

山 﨑 浩 久 社会教育課人権教育担当課長 

岩 崎 盛 雄 歴史文化財課長 

    桂   和 裕 学校給食センター所長 

    谷   仁 志 図書館長 

    鵜 飼   均 文化資料館長 

    谷 口 正 二 みらい教育リサーチセンター所長 

    阿比留  綾  教育総務課総務係長 

 

５ 傍聴者 

なし 

 

６ 議事の大要 

（１）開会 

○教育長が開会を宣言。 
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（２）前回会議録の承認 

令和３年５月２５日に開催した定例会の会議録を承認した。 

 

（３）教育長からの報告 

○教育長から以下の報告があった。 

 

◎亀岡市関係 

・自治委員会議が開催され２３人の自治委員の委嘱状交付が行われた。ま

た、各部から事業説明等が行われた。 

・ＳＤＧｓ推進本部会議が開催され、今年度の計画では、特にみらい教育

リサーチセンターと連携を図りながら小・中学生を対象とした取組みが

予定されていることなどが報告された。 

・かめおか未来づくり環境パートナーシップ協定締結式を亀岡市と亀岡市 

教育委員会及びウォータースタンド株式会社の３者で行い、給水スポット 

の拡大を図っていくこととなった。 

・校園長会議を開催し、他市の小学校体育授業時に起こった死亡事故につ 

いて、マスク非着用など十分注意することや教員の新型コロナウイルス感 

染症の感染防止について、危機管理と体調管理についてあらためて指示し 

た。 

・京都亀岡ハーフマラソン大会実行委員会総会が開催され、今年度の大会 

の中止が決定された。 

・千代川小学校が平成１６年から読み聞かせを行っていることについて、 

子どもの読書活動優秀実践校文部科学大臣表彰を受賞され報告を受けた。 

・市中学校陸上競技選手権大会が、新型コロナウイルス感染症対策を十分 

に行う中で開催された。 

・生涯学習かめおか財団評議員会が開催され、今年度の計画などが承認さ 

れた。 

・令和２年度は予定していた講座がすべて中止となったさわやか教室の今

年度の開講式と講演を、感染対策を十分行う中で実施した。 

・小学校非常勤講師の通勤途上での交通事故を受け、臨時校園長会議を開

催し、これまでも繰返し注意喚起してきたが、あらためて交通安全の徹

底を指示した。 

・市議会定例会６月議会において、教育関係では生理の貧困や子どもの権

利条例、ＧＩＧＡスクール構想の進捗状況、特別支援学級の支援員の状

況などの質問に答弁した。 

◎国・府等の関係 

・口丹波中学校陸上選手権大会が京丹波町において、中学校３年生の保護者

が観戦する中で実施された。 
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（４） 報告事項 

① ウォーターサーバーの設置について 

② 学校規模適正化について 

③ 令和４年度小規模特認校児童募集について 

④ 令和３年度亀岡市家庭教育支援事業“子育て・親育ち講座”について 

⑤ 令和４年亀岡市成人式について 

⑥ 令和３年度７月教職員研修講座のお知らせについて 

⑦ 令和３年度教育セミナーの実施について 

 

 

○各課長等からの報告を受けて、委員から次の質問・意見があった。 

 

＜ウォーターサーバーの設置について＞ 

出 藏 委 員 亀岡の水はおいしいが水道水を直接飲んではいけない

のか。ウォーターサーバーによって水質は変わるのか。 

教育総務課長 ウォーターサーバーではフィルターを通すことにな

る。学校によっては直接、水道水から飲まない指導を

しているところがある。今回、冷たい水を供給できる

ことにより熱中症対策になると考えている。 

教  育  長 亀岡の水はおいしいと言われ特に問題はないが、小学

校では生水を飲むことを積極的には指導していない。

より安全で安心して飲んでいただけることと、マイボ

トルを推奨することでペットボトルの削減にもつなが

ることを期待している。 

福 嶋 委 員 保護者の注目度が高く、ウォーターサーバーの設置を

心待ちにされていた。設置された学校では子どもと保

護者が共に喜ばれていたと聞いている。水道直結式で

はない東別院小学校や別院中学校はウォータースタン

ド社とは別の業者の器具になるのか。６月末までに設

置できるのか。 

教育総務課長 ウォータースタンド社はプラスチック製品の使用抑制

のためボトル式のウォーターサーバーはないことから

他社の器具になるが、東別院小学校と別院中学校にも

環境学習の出前授業などを提供いただけるようにウォ

ータースタンド社を通して設置する予定としている。

他の学校と同じく６月末までに設置できる予定であ

る。 
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＜学校規模適正化について＞ 

江口職務代理者 育親中学校ブロックは、川東地域と似ているのか地域

から要望が出てきやすい地域性があるのではないかと

思う。保護者の積極的な意見を取り入れて、できるだ

けスピーディーに規模適正化を進めていっていただき

たい。 

 

 

（５）その他 

クリーン亀岡推進会議の委員について、関委員の退任に伴う残任期間の就

任依頼について、末永委員を選出した。 

  

 

（６）閉会   

   ○教育長が閉会を宣言 

以  上 

 


